



- for English, please scroll down -

Hamburg, den 07.08.2020

BID Equity Fund II übernimmt Mehrheit an der Infopark Group, Hersteller des SaaS-basierten Content Management Systems Scrivito

Der von BID Equity beratene Fonds BID Equity Fund II übernimmt die Mehrheit an der Infopark Group GmbH. Infopark ist Hersteller der webbasierten Content Management Software Scrivito, die von namhaften Unternehmen und Behörden für die Erstellung besonders sicherer und wartungsfreier Webseiten, Web-Anwendungen, Portale und Apps genutzt wird.

Scrivito zählt zu den Headless CMS Systemen, die über APIs als Software as a Service (SaaS) in der Cloud angeboten werden. Besondere Stärken von Scrivito liegen in der Programmierung durch JavaScript und in der einfachen Bedienbarkeit. Neben den Funktionen für die Bereitstellung von Portalen verfügt Scrivito über ein integriertes Digital Asset Management (DAM) sowie ein webbasiertes CRM-System. Hinzu kommen zahlreiche Erweiterungen und Module, die von Partnern angeboten werden und der Digitalisierung von Kundenbeziehungen vornehmlich im B2B-Bereich dienen.

Die Investition durch BID Equity ermöglicht dem Berliner Unternehmen, seine internationale Expansion zu beschleunigen, das Produktportfolio zu erweitern und einen Partnervertrieb aufzubauen.

Auch mit der Akquisition der Infopark Group verfolgt BID Equity einen Buy & Build-Ansatz; der Zukauf komplementärer Unternehmen zur Erweiterung des Infopark-Portfolios steht kurz bevor.

Über BID Equity

BID Equity GmbH ist ein Berater des Fonds BID Equity Fund II, der sich auf Beteiligungen an erfolgreichen mittelständischen Softwareunternehmen spezialisiert hat. Im Investitionsfokus stehen die Übernahme von Mehrheitsbeteiligungen im Rahmen von Unternehmensnachfolgen und Shareholder Buyouts von Unternehmen mit einem EBIT von 1-3 Mio. Euro.

BID Equity verfolgt einen aktiven Beteiligungsansatz, in dessen Zentrum eine nachhaltige Entwicklung des Unternehmens beispielsweise durch Buy & Build- und Internationalisierungsstrategien steht. Als aktiver Partner unterstützen wir Unternehmen und Managementteams bei der Optimierung ihrer Geschäftsmodelle und -prozesse.

Bitte besuchen Sie die BID Equity Webseite, um mehr zu erfahren, oder folgen Sie uns auf LinkedIn. Bei Fragen oder Anmerkungen stehen Ihnen die BID Equity-Partner jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Dr. Axel Jansen
Managing Partner
aj@bidequity.de

Lars Kloppsteck
Managing Partner
lk@bidequity.de

Dr. Helge Hofmeister
Managing Partner
hh@bidequity.de

Hamburg, 29.07.2020

BID Equity Fund II acquires majority stake in Infopark Group, creator of the SaaS-based Content Management System Scrivito

BID Equity Fund II, a fund advised by BID Equity, acquires the majority of Infopark Group GmbH. Infopark is the manufacturer of the web-based Content Management Software Scrivito, which is used by well-known organizations in the private and public sector for the creation of highly secure and maintenance-free websites, web applications, portals and apps.

As a headless CMS system, Scrivito is offered via APIs as Software as a Service (SaaS) in the cloud. Scrivito's specific strengths lie in programming with JavaScript and its ease of use. In addition to the features for the development of portals, Scrivito provides an integrated Digital Asset Management (DAM) and a web-based CRM system. Many extensions and modules are offered by partners and help to digitize customer relationships particularly for B2B companies.

BID Equity's investment will enable the Berlin-based vendor to boost its international expansion, enhance the product portfolio, and strengthen its partner channel.

The Infopark acquisition is a platform investment by BID Equity to pursue a Buy & Build strategy; the acquisition of synergistic companies to expand the Infopark portfolio is imminent.

About BID Equity

BID Equity GmbH is an advisor to the BID Equity Fund II, which invests in successful medium-sized software companies. Main focus is the acquisition of majority shareholdings in the context of company successions and shareholder buyouts of companies with an EBIT of 1-3 million euros.

BID Equity pursues an active investment approach that focuses on the sustainable development of the company, for example through buy & build and internationalization strategies. As an active

partner, we support companies and management teams in optimizing their business models and processes.

Please visit the BID Equity website to learn more or follow us on LinkedIn. If you have any questions or comments, please do not hesitate to contact the BID Equity Partners..

Kind regards,

Dr. Axel Jansen
Managing Partner
aj@bidequity.de

Lars Kloppsteck
Managing Partner
lk@bidequity.de

Dr. Helge Hofmeister
Managing Partner
hh@bidequity.de

